

04Januar 2017

Premiere mit neuem Auftritt im Internet

Der theater-spiel-laden beginnt das Jahr mit einer frischen Website und vielen Vorhaben

von TA/OTZ/TLZ



Die neue Website ist online unter [www.theater-spiel-](http://www.theater-spiel-laden.de)

laden.de (Foto: Michael Wirkner)

Mit einer Premiere im Internet startet der theater-spiel-laden ins Jahr 2017: Die neue Website ist online. „Um ihr einen frischen und zeitgemäßen Auftritt zu verleihen, hat unser Webmaster Michael Wirkner das grafische Design erneuert und sich an aktuellen Standards orientiert“, informiert der Ensembleleiter Frank Grünert. Das reagierende Layout sorgt dafür, dass sich die Seite auf allen Endgeräten den Gegebenheiten wie an unterschiedliche Bildschirmgrößen anpasst. Alle Inhalte können somit auch bequem auf dem Smartphone gesichtet und gelesen werden.

Michael Wirkner, der sich seit 2002 als Darsteller, grafischer Gestalter und Webmaster ehrenamtlich im theater-spiel-laden engagiert, hat in Bayreuth Theater und Medien studiert und ist hauptberuflich im Rudolstädter Schillermuseum tätig. Gemeinsam mit allen anderen Mitgliedern des theater-spiel-ladens freut er sich auf die bevorstehenden Premieren, Aufführungen und Projekte:

Unter dem Titel „Nachbarwelten“ wird in Kooperation mit dem Thüringer Theaterverband und der AWO Rudolstadt ein Theaterprojekt mit jungen Menschen verschiedener Nationen entwickelt, das zur Eröffnung des Festivals „Theaterwelten“ am 22. Juni im Stadthaus erstmals vorgestellt wird. Begonnen haben die konzeptionellen Vorbereitungen für eine neue Inszenierung, die als Sommertheater am 22. Juli im Hof der Thüringer Bauernhäuser Premiere haben wird. Außerdem setzt Lara Wenzel als Projekt ihres freiwilligen kulturellen Jahres das Stück „Traumfetzen“ in Szene, in dem drei Mädchen einen Zufluchtsort in einer alten Puppenfabrik gefunden haben.

In eine neue Saison starten die beliebten Erlebnisführungen „Residenzgeflüster“, zu denen Kunstfiguren in

Museen der Schillerstadt einladen. Darsteller vom theater-spiel-laden bereichern auch in diesem Jahr Festivals, Feste und Veranstaltungen mit Entertainment, Walking Acts und der Gestaltung von Programmen. Ein Jubiläum feiert das Team der „Drehmomente“, das im August elf Folgen der zehnten Staffel des überregional erfolgreichen Videoblogs vom Rudolstädter Vogelschießen produziert. Darüber hinaus sind Aufführungen der Repertoire-Stücke und Proben für ein neues Gegenwartsstück geplant.